

# La fraternidad se torna camino

«Junípero no sólo caminó cientos y cientos de kilómetros para alcanzar a las personas que deseaba abrazar y atraer a la fe, sino que vivió junto con ellos entre privaciones, peligros físicos y retos políticos y espirituales, con la convicción de que era Dios quien le había encomendado esa tarea.»

De la muestra "El Camino de Junípero"

*La presente muestra se extiende a otras tres más pequeñas, en las que se encuentra la expresión viva de tres testigos que vivieron el camino, la compañía y la compasión. La primera de ellas está dedicada a fray Junípero Serra.*



Arturo Ortega, "Aquí inicia", fotografía digital

*"El Camino de Junípero" expresa la capacidad de este santo hombre para compartir el amor del que se sentía objeto, a fin de transformarlo en una obra cultural, fraterna y solidaria, que renovó la historia de Querétaro y de Norteamérica; un patrimonio que hoy sigue siendo una inspiración para buscar la paz, la justicia y el amor preferencial por los más pobres.*